

und Forstwissenschaft an die hiesige ökonomische Lehranstalt berufen, und seinem allgemeinen Interesse an gesunder Philosophie und an Pädagogik besonders, verdanken wir es, daß er bald auch bei unseren älteren Knaben den wissenschaftlichen Unterricht in der Mathematik übernahm.

F. Laur aus dem Badischen unterrichtet in der Instrumental-Musik.

Stählin aus dem Berner-Oberlande, bekannt als geschickter Mahler, lehrt das Zeichnen.

Für das Tanzen, Fechten und Reiten werden wir zu seiner Zeit sorgen. Die übrigen Theile der Gymnastik nebst den militärischen Uebungen werden von dem oben genannten Erzieher geleitet.

Der Instituts-Arzt ist Hr. D. Giesberger aus Anspach, Lehrer der Chemie und Physik am hiesigen landwirthschaftlichen Institute.

Für neuere Geschichte, Literatur und Sprachen sind wir nun auch im Begriff einen tüchtigen Mann anzustellen.

Einen besonderen Lehrer für die Französische Sprache suchten wir seit lange, waren aber noch nicht so glücklich einen Mann zu finden, der uns in jeder Rücksicht genügen konnte. Vielleicht daß unter den jetzt vorgeschlagenen einer unseren Wünschen entspricht. Mittlerweile aber ist Hr. Junod, ein sittlich zuverlässiger junger Neuchateller, bei uns angestellt, um Französischen Sprachunterricht zu ertheilen.

Wendler von Hamburg giebt Unterricht in technischen Arbeiten.